



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「信念のあるミッション（使命・目標）」
アジア会長主題 「愛を持って奉仕をしよう」
西日本区理事主題 「あなたならできる！きっとできる！」
中部部長主題 「踏み出そう 次の一步のための今の一步を」
クラブ会長主題 「地に足をつけた活動を！」

2016年4月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 都築 正和 副 会 長 杉山 弘時 書 記 荒川 文門
会 計 近藤 豊 直前会長 森本 征夫 連絡主事 東田 美保



今月の聖句 マタイ 14 : 27

イエスはすぐ彼らに話しかけられた。「安心なさい。わたしだ。恐れることはない。」

マタイ 14 : 27

4 月例会案内

第一例会

日 時：4月14日（木） 19:00～21:00
場 所：南山YMCA
「お花見例会」BBQ

4月は、恒例のお花見例会です。今年は、桜の開花が早くYMCA周辺の桜も例会時には葉桜になっているかも知れませんが、気分だけは年一回のお花見を楽しみましょう。食材などドライバーさんが用意してくれますが、持ち込み可です。皆さんに是非食させたいという食材がありましたら、持参して下さい。

第二例会

日 時：4月21日（木） 19:00～
場 所：南山YMCA
協議事項 1. 5月例会企画
2. 次期年間行事素案作成
3. その他

南山幼稚園 80 周年記念式典

日 時：4月16日（土）
場 所：南山幼稚園

2015年で80周年を迎えた南山幼稚園は、81年目の2016年、地域の子供を育み、地域の交流の拠点となる様々な活動を行っていきます。これまで幼稚園を支え、共に歩んでくださった皆さんに感謝する会です。

国際・国内交流

都築正和

ワイズメンズクラブの醍醐味の一つに国際交流があるとよく言われますが、自分自身さほどその必要性は感じていませんでした。しかしこの度中部交流主査に任命され次期会長・主査研修会に参加し、他部・他クラブの現状を聞くと、盛んに交流をしているクラブ、あまり盛んではないクラブ色々でした。特に「国際交流」プログラムはキーマンが必要でキーマンが退会してしまうと交流は途絶えてしまう、或いは個人的な交流になってしまい、クラブとしての交流ではなくなってしまう問題点が話されました。当クラブは浅井さんが「TAIPEIBETA」クラブと常にコンタクトをとってくれていますし、TAIPEIBETA クラブは韓国「SAEINCHONKOREA」クラブと交流があるようです。8月に開催されるワイズ国際大会台北に参加する近藤さん、浅井さん、都築でトライアングル交流が出来ればと楽しみにしています。

「国内交流」については南山クラブの様に小さなクラブでも地域に根差した活動をしている東日本区のクラブと「ブラザークラブ」を結べたら良いかなと思っています。いずれにしても「国際・交流」は非常にタフで費用もかかります。皆さんの力と知恵で行っていただければと思っています。

3月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	9名	0名	100%

3月第一例会報告

日 時：3月11日（木） 19:00～21:00
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田
深尾、森本

3月は久しぶりに内容のある卓話を南山クラブだけでお聞きしました。講師は、南山寮寮長の山田勝己先生で、南山地域の歴史を知る第二回目となるお話でした。前回は東海クラブとの合同例会で山下氏より、八事、下八事などの地理を主に歴史を色々お話して頂きましたが、今回は、もっとせまく南山寮の歴史とこの地域の歴史を関連付けてお話頂きました。南山幼稚園は、80年の歴史を持っていますが、南山寮はそれより50年古い130年の歴史を持っています。幼稚園も南山寮もこの地域に根を下ろす子供のための施設であり、先人たちの賢明さに改めて敬服する次第です。かたや仏教を母体にし、片やキリスト教をその柱として社会福祉を目指し、明治、昭和のリベラルの一面を見せていたことは興味深い話でした。終戦後の一時期には、ニヤミス的な話があったのも面白い話でした。

いつか、こういう歴史の話を開演講演会的なもので地域に還元したり、フィールドワーク的なもので実際に自分の目で確かめることのできるような会を持たりたいな、と思いました。

2月第二例会報告

日 時：3月17日（木）
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田
深尾、森本

1. 4月例会案
2. 諸報告 その他

次期会長・主査研修会報告

日 時：3月12日（土）～3月13日（日）
場 所：大阪コンファレンスセンター
出 席：杉山、都築

定例の研修会が開催され、杉山メンと都築メンが参加しました。全体での研修、会長グループ・主査グループに分かれての研修、各部毎の研修が行われました。中部各クラブ次期会長は以下のとおりです。

金 沢	西 信之
名古屋	河部 薫
名古屋東海	浅野 猛雄
名古屋南山	杉山 弘時
四日市	塩川 彰彦
名古屋グランプス	早川 政人
津	亀野 貞
金沢犀川	平口 哲夫

2015年度 名古屋YMCA リーダー感謝会 報告

3月21日（春分の日）南山YMCAにて2015年度のリーダー感謝会が開催されました。名古屋YMCAのリーダーほぼ全員参加で、今年度の行事の反省と感謝、さらに今年リーダーを卒業し4月より社会人として一歩を踏み出す12人のリーダーの卒業を祝いました。懇親会ではかなり豪華な食事と飲み物で大いに盛り上がりました。在名4クラブのワイズも25名程出席し、YMCA活動の基礎を担うリーダー達の労をねぎらいました。南山クラブからは荒川、杉山、都築、東田の4名が参加しました。



「ちょっと一言」

荒川 分門

春になり、今年も色々な花探しに出かけ始めました。まず第一回目は藤岡です。藤岡の「県民の森」には栽培種でないハル lindowの群落があります。かつて瀬戸の奥の三国山のふもとにかなりの群落地があったのですが、開発により無くなってしまいました。ハル lindowは、可憐な小さな紫色の春先に咲く lindowで日だまりの草むらの中で咲きます。

続いて翌日、西可児の鳩吹山のふもとのカタクリの花を見に行きました。カタクリも早春の花で日だまりが好きな花です。足助のカタクリが今年はおもしろい害にあっているのですが、鳩吹山のカタクリは満開でした。鳩吹山は、400メートルほどの山ですが、結構登りである山で、頂上からの眺めはこの地方でも良い場所だと思います。御岳山、木曾駒、南アルプス、白山、伊吹山など一望に出来最高でした。

その翌日、多治見と根の上方面のコブシを探しに行きました。シデコブシは、東濃地方に多くみられる桜の前の早春の樹花です。淡いピンクの花で中々綺麗です。多治見の永保寺の森とか、岩村辺りの森に自生しています。こんなふうには3月下旬は、忙しく歩かまわっています。3月末から4月には桜を探しに行きますが、今年は開花が早くどれだけ見られるか心配です。

例会出欠表は次月に2ヶ月分掲載します。